

CORRECCIÓN POLÍTICA

Intentan bajar Lo que el viento se llevó

Con el argumento de que glorifica el esclavismo, HBO Max retiró este clásico y horas después lo regresó, lo que parece más un asunto de corrección política que una acción en favor de la inclusión, dicen expertos.



GOSSIP

SMARTFILMS

Convocan a hacer cine con teléfonos celulares

El festival SmartFilms lanzó una convocatoria abierta para todo el público, y presumió su aplicación Cine Bolsillo y El inquisidor, una serie hecha sólo con teléfonos inteligentes.



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 11 DE JUNIO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,709 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

INSTITUTO NACIONAL DE MERCADOS Y COMPETENCIA

Proponen fusionar la Cofece, CRE e IFT

GABRIEL XANTOMILA Y JUAN LUIS RAMOS

Morena impulsa actualizar el sistema regulador y brindar certeza a los sectores

Para sustituir al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Morena impulsa la creación del Instituto Nacional de Mercados y Competencia para el Bienestar (Inmecob).

"Los sectores regulados, están compuestos por grupos de poder económico muy fuertes, que velando por sus propios intereses, pueden llegar a buscar regulaciones que les favorezcan en mayor medida", dijo Ricardo Monreal, líder parlamentario de Morena y artífice de la iniciativa.

• "Este concepto llamado captura regulatoria se refiere a la influencia que ejercen los sectores regulados sobre la autoridad regulatoria, lo cual se disminuye con la creación de este nuevo órgano constitucional autónomo que atenderá múltiples sectores", argumentó el zacatecano en entrevista con El Sol de México.

"¿A quién creen que va a nombrar el Presidente en un organismo de estos? A pura gente allegada a él, gente incondicional, lo que

él quiere es que estos organismos sean auténticos floreros para empezar a entrar a un Estado presidencialista, dictatorial, autoritario", dijo al respecto la panista Xóchitl Gálvez.

"La propuesta de facto elimina contrapesos institucionales y filtros técnicos con expertos y es un verdadero despropósito porque lo que está haciendo es una propuesta de captura de estos órganos reguladores", agregó el senador Julen Rementería. Pág. 4



Juan Veleziaz Pág. 6
Aribel Contreras Pág. 10
Gustavo Madero Pág. 11

BANXICO

Los asalariados se convertirán en los morosos

Los trabajadores independientes y aquellos que se desempeñan en el sector formal están en mayor riesgo de dejar de pagar sus créditos con la banca comercial y otras instituciones financieras, advirtió el Banco de México (Banxico). El instituto central detalló en su Reporte de Estabilidad Financiera del primer trimestre que las cifras a febrero indican que del financiamiento a través de tarjetas de crédito, una cuarta parte corresponde a trabajadores no asalariados. El Banxico se refirió en su reporte al importante incremento en los niveles de desempleo y un aumento en los niveles de morosidad. Pág. 13

AUDITORÍA SUPERIOR

Que cierren el Fonden

El titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Rogelio Colmenares Páramo, se pronunció por desaparecer o transformar el Fondo de Desastres Naturales. Pág. 9

Covid-19

ALERTA MUNDIAL

El duelo, sin despedida

"Ante el fallecimiento de una persona por Covid-19, el duelo se tienen que vivir, de lo contrario ese dolor se vuelve crónico y a veces patológico", dice Patricia Solís, terapeuta del Instituto Mexicano de Tanatología.



GERARDO AGUIRRE, EL HERALDO DE CHIHUAHUA

Confrontan a delegado del Bienestar

CHIHUAHUA. Estuvo en riesgo nuestra vida, recuerda el delegado de los Programas Sociales en Chihuahua, Juan Carlos Loera, quien fue retenido en la presidencia municipal de Ojinaga la noche del martes por un grupo de enfurecidos productores agrícolas que protestaban por la extracción de agua de la presa El Granero. "Vivimos un grave riesgo". Pág. 20

